

# *Presidente cubano reconoce logros de la Universidad de La Habana en aniversario*

---



La Habana, 5 ene (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel resaltó este jueves el importante papel de la Universidad de La Habana en el desarrollo de Cuba, en ocasión de celebrarse el 295 aniversario de esa institución.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario felicitó a los estudiantes, egresados, profesores y trabajadores de la que calificó de “universidad insigne de Cuba, que hoy está cumpliendo 295 años renovada e implicada de lleno en el desarrollo del país. Contamos siempre con ustedes para seguir construyendo una mejor nación”.

Por su parte, el primer ministro, Manuel Marrero, señaló en su página oficial de esa red social que esa importante institución educativa “durante sus 295 años, ha acogido diversas generaciones de patriotas cubanos, acaparando una gran parte de la historia de lucha de nuestro país”.

La Universidad de La Habana, una de las primeras creadas en América, fue fundada el 5 de enero de 1728 con sede en el convento de San Juan de Letrán, y se denominó Real y Pontificia Universidad de San Gerónimo de La Habana.

Actualmente cuenta con 19 facultades y tres centros de estudios e investigación y está vinculada al mundo científico y empresarial a través de proyectos que aportan al desarrollo nacional en diversos ámbitos, con un importante impacto social.

La casa de altos estudios tiene en su claustro más de 800 doctores y cerca de dos mil profesores, mantiene alrededor 700 convenios de colaboración con unos 80 países y pertenece a todas las organizaciones latinoamericanas y europeas afines.

En sus aulas cursaron estudios figuras emblemáticas de la nación caribeña como Julio Antonio Mella, José Antonio Echeverría y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/309659-presidente-cubano-reconoce-logros-de-la-universidad-de-la-habana-en-aniversario>



**Radio Habana Cuba**